

Objectif : 300 000 engagés !

**POUR
L'ÉCOLE
PUBLIQUE**



L'École publique a trop souffert pour que nous laissions le plan de destruction massif de ce service organique de la République se dérouler, sous nos yeux, sans réagir. L'Appel national pour l'École publique est à la fois un cri d'alarme, un avertissement et une invitation à l'engagement pour stopper l'hécatombe de suppressions de postes.

Un cri d'alarme, car la marchandisation en cours et le dogme de la concurrence fragmentent notre École. Elle est au bord de l'implosion.

Un avertissement à tous ceux qui pensent qu'il n'y a plus de militants pour défendre et promouvoir notre service public et laïque d'Éducation.

Une invitation à l'engagement ; celui de tous ceux qui ont fait que cette pétition est déjà un succès, mais aussi celui des élus nationaux comme locaux et des candidats aux plus hautes fonctions de l'État.

Voilà pourquoi nous comptons sur vous tous, pour rassembler, d'ici le 9 décembre, les quelques dizaines de milliers de signatures qui nous séparent de notre objectif : 300 000 engagés pour l'École publique. Alors à nos stylos et à nos clics !

**「 DÉJÀ PLUS
DE 260 000
SIGNATURES 」**

Laurent Escure

Nom	Activité	code postal	Mél	Signature